

Le lait de la mort

C'est une histoire dans une histoire.

Philippe milde, anglais, et Jules Boutrin, ingénieur français, seront dans une brasserie allemande à Raguse. Jules Boutrin raconte une histoire à Philippe Mild. Ils sont en train de se demander s'ils ont une bonne mère.

3 frères essaient de construire eux-mêmes une tour. Pour guetter les pierres turques, car la main d'œuvre est chère. Mais la tour s'effondre tout le temps. Alors ils savent que c'est parce que ils n'ont pas encore emmuré une jeune femme ou un jeune homme dans le soubassement. Un jour, l'aîné rassemble ses 3 frères et il décide de sacrifier l'une de leur femme. L'aîné propose ceci car il n'aime pas sa femme en secret. Le 2e frère va dire à sa femme qu'elle doit laver le linge et qu'elle ne pourra pas leur apporter à manger le lendemain. Le frère n'est donc pas inquiet. Le cadet, honnête, ne dit rien à sa femme, mais pleure. Le lendemain, la 2e femme va faire les lessives, la femme de l'aîné prétend avoir mal aux dents donc c'est la dernière qui doit aller leur apporter à manger. Elle confie son enfant aux 2 autres femmes. Elle va apporter la nourriture aux 3 frères. Ils ont des réactions différentes. Le premier est énervé que ce ne soit pas la sienne, le 2e frère est soulagé, mais le cadet, lui demande pardon à sa femme et finalement se suicide. Sa femme dit aux 2 frères de demander à son père, qui est riche, des servantes à aller sacrifier. Et commence à se faire emmurer, page 54, gradation. Petit à petit, les parties de son corps disparaissent de haut en bas, puis, avant qu'elle se fasse emmurer la poitrine, elle demande que les frères laissent une fente pour qu'ils soient à découvert pour que son fils puisse allaiter, allaiter, Allô au 12h00 et au crépuscule. Il laisse aussi une fente au niveau des yeux pour qu'elle voie si le lait profite à son fils suite à sa demande. Au crépuscule, on amène l'enfant. la suppliée la salua par des cris de joie et des bénédictions aux 2 frères. Du lait coule en abondance. On commence à perdre des forces, mais le lait coule toujours. Ses yeux ne sont plus vivants, mais elle produit toujours du lait pendant 2 ans. elle se transforme en cendre pendant quelques siècles des maires viennent rendre hommage retour à la réalité maintenant il n'a que les français (voir le début) qui raconte l'histoire. une femme accompagnée d'un enfant aveugle arrive. PM donne de l'argent. JB raconte que cette mère veut rendre son enfant aveugle et ainsi avoir de l'argent pr le restant de sa vie. « Il y a mères et mères » -> ironie avec le début